
順位 質問者 質問の相手

1

2

1

地方創生の取
組みについて

町長②地方創生のメインの取組みは東京一極集中の是正で
あったが、全国的に見てもあまり成果が挙げられな
かったと考えるが、今後伊仙町としてどのような取組
みを行っていくのか問う。

町長
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質問事項 質問の要旨

福留　達也
(議席番号11番)

教育行政につ
いて

1

大久保町長の
町政全般にお
ける政治姿勢
について

教育長

①先般開かれた国会において、石破首相の所信表明演
説の中で、伊仙町の子育て支援の取組みが紹介された
が、どのように受け止めているのか問う。

②企業版ふるさと納税を活用し、今年度２学期よりス
タートした「オンライン英会話事業」について、児童
生徒の反応や課題等、今後の展望・方向性について問
う。

③文部科学省の「未来の教室プロジェクト」に伊仙町
は参加し、先日面縄小学校での公開授業や中央公民館
で講演が実施されたと聞いているが、実施内容や目
的、今後の目標について問う。

【１】「政争の町から政策の町へ」について

①大久保町長の基本的な町政は理念と理論が派閥に
よって排他的で感性が強い。このことをどう認識して
いるのか問う。

②町長が任命した駐在員は、選挙運動（活動）を許し
ているのか問う。

③「地方創生成功事例に伊仙町」との石破首相の所信
表明演説が新聞記事等で紹介されたことについて問
う。

④「伊仙町健康・美・長寿自治体に」と新聞記事等に
おいて紹介された件について問う。

⑤政争からの脱却はできたのか問う。

【２】新庁舎建設について

①２期工事が大幅に遅れ庁舎完成が見通せない状況に
あるが、見解を問う。

②指名入札について問う。

③町内業者育成に関し努力しているのか問う。

④業者との疑わしい案件（癒着、談合、政治献金）等
はないか問う。

①町内中学校における風紀の乱れについて、教育委員
会としての対応を問う。

2 美島　盛秀
(議席番号14番)
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1

2
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4

1

1

2

町長

　町内の５事業者が指名から外されていると聞いてい
るが、これは事実か。事実であれば外した理由は何か
問う。 町長

指名入札につ
いて

5 佐田　元
(議席番号6番)

①令和６年５月２４日に入札が行われ落札業者がな
く、５月２７日に再入札を行ったが不調となってい
る。本件に関して、不調となった原因は何であるのか
問う。

②この入札に関し、何社を指名したのか。また、その
業者は何を基準に指名されたのか問う。

新庁舎２期建
築本体工事に
ついて

③５月の入札不調から、これまで半年間予算計上がさ
れなかった理由を問う。

防犯対策につ
いて

農業振興につ
いて

東犬田布集落
公民館につい
て

町長

4 清　平二
(議席番号7番)

面縄港改修計
画について

3 牧本　和英
(議席番号5番)

　町内における防犯カメラの設置状況とその有効性に
ついて問う。

①第３６回伊仙町ほーらい祭りにおいて、町長は「面
縄港改修工事がほぼ決定」との挨拶をされていました
が、実施計画について問う。

町長
②地域住民等の同意は得られているのか問う。

③改修工事に伴う財源等について問う。

【３】農業振興について

①糖業振興会における1,400万円の使途不明金問題に関
する訴訟の経過状況について問う。

②基幹作物のさとうきびは農家の命綱である。町当局
の農協や南西糖業など関係機関との連携は努力されて
いるのか問う。

町長

大久保町長の
町政全般にお
ける政治姿勢
について

質問事項 質問の要旨

　各種ハラスメント対策に関し、町としてどのような
対策が行われているのか問う。

2 美島　盛秀
(議席番号14番)

ハラスメント
対策について

　徳之島コーヒー栽培に関し、植付けにかかる経費に
対し、町単独助成等ができないか問う。

　東犬田布集落公民館建替え計画について、進捗状況
を問う。
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1

2

3

②街路灯の設置数は十分なのか問う。

③町が所有する公用車にはドライブレコーダーが搭載
されているのか問う。

④公用車への町章や町名記載は可能なのか問う。

防犯対策につ
いて

町長
教育長

町長

町長

④これからの多様性を踏まえた課長・補佐・係長級向
けの研修会等は行われているのか問う。

⑤全職員に対して環境づくりやフォロー体制がなされ
ているのか問う。

障がい者雇用
について

①現在、町内において設置されている防犯カメラの設
置台数は何台か。また、十分に足りているのか問う。

生誕１２０年
となる泉芳朗
氏について

①町として名誉町民である泉芳朗氏をどのように認識
しているのか問う。

②生家跡地の取り扱いは、現在どのようになっている
のか問う。

③平和教育としての取組みをどのようになされている
のか問う。

④令和７年には生誕１２０年となるが、生誕の地伊仙
町では祝賀会等の予定はされていないのか問う。

②町として、障がい者雇用に対して環境づくりはどの
ようになされているのか問う。

③障がい者雇用に関し、その対象となる方々へ配慮さ
れた条例や規約等が定められているのか問う。

①例年実施されている職員採用試験に、障がい者雇用
の募集はなされているのか問う。

6 井上　和代
(議席番号１番)
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質問事項 質問の要旨

令和６年第４回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、６名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 令和６年１２月６日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志


